

DH du Grand Serre

Une course de descente VTT faite par des jeunes, pour les jeunes

Par Alban GILLIO-TOS, Lukas VINCENT et Mao SIMIC

Au départ, Lukas avait envie de créer un évènement de type « Olympiades » à La Morte (Station de Alpe du Grand Serre). Il en a discuté avec Mao.

Puis, nous avons rencontré l'Animatrice Jeunesse (Stéphanie) de la Communauté de Communes dans notre cours de récréation au collège. Elle nous a dit qu'elle pouvait nous aider à construire notre projet et trouver des financements. Notre copain, Alban, était motivé pour créer ce projet avec nous. Donc, maintenant nous sommes trois !

Notre projet a évolué vers une course de descente VTT « La DH du Grand Serre » et nous sommes accompagnés par le service jeunesse de la CCM pour le montage depuis début 2024. Nous sommes également soutenus par FRTV, la Mairie de La Morte, la SATA et nos parents, entre autres.

Nous organisons donc cette course de VTT de descente sur l'une des pistes du Bike Park de l'Alpe du Grand Serre : la ROLANDE.



Il y aura plusieurs catégories d'âges (11-13 ans et 14-15 ans) et nous pourrons inscrire 60 participants maximum.

Nos objectifs sont de :

- Faire découvrir les pistes du Bike Park à ceux qui ne les connaissent pas et espérer qu'ils reviennent
- Donner envie aux spectateurs non-initiés de pratiquer le VTT
- Mettre en valeur la Matheysine et également ses habitants

Nos différentes motivations :

- Avoir le plaisir d'y être arrivés car c'est un projet qui nous tient à cœur et dont on est fiers
- Faire passer une bonne journée aux participants comme aux spectateurs
- Continuer à soutenir la station de l'alpe du Grand Serre

Le point commun qui nous a motivé est surtout notre passion commune pour le VTT.

Nos soutiens financiers :

- Aides au projet jeunes MSA : 1 000€
- Coup de Pouce Jeunes Isère : 3 000€
- Bourse Projet Jeunes de la Communauté de Communes de la Matheysine : 800 € demandés

Nous faisons également appel à des sponsors et des partenaires.

Nous vous remercions d'avance de l'intérêt que vous portez à notre projet !



Lukas



Mao



Alban